

L'INTERMÉDIAIRE DES MATHÉMATICIENS.

55, quai des Grands-Augustins.

DIRECTEURS { C.-A. LAISANT, 162, avenue Victor-Hugo,
E. LEMOINE, 5, rue Littré.

Paris, le 16 / 1

1897.

Cher ami

Quelle belle soirée et une je vous remercie
vous et les votres auquel je vous prie de transmettre nos
très chaleureux remerciements la prochaine fois que vous
le aurez sous votre bâton. C'est très absolument
parfait — mais la perfection n'est pas de ce monde — si
le ténor Ah Messaigneur quel son paune !
C'est égal il faut que l'illusion fende bigrement le
sein pour qu'avec une voix pareille il ait le courage
Vestale
de chanter dans un tel cadre et devant 6 à 700 auditeurs
dont beaucoup ont du malais au tissu ou le volet ! Il
est heureux que vous ayiez en le dos tourné au public ;
à la fin de son solo les sourires disparaissent et s'envoient
en rire et des jolies filles se mettent leurs mouchoirs
pour ne pas éclater et l'on se regardait. Il était vers

pour la Cantate une collection d'artistes et de chanteuses qui
se fondraient, un effet unique, mais, que Jean Sébastien n'avait
pas prévu ; mais le reste était si beau et vous l'avez aimé avec
une telle mœur que, en somme, ce petit intermède n'a pas mérité
d'être enlevé que dans les conditions c'est une pâture qu'il
vous avait à vous, avant tout faire avancer pour ne pas finir
mortellement un ami. Le batteur a fait quelque chose.

Figurons-nous que dans mon fourre-tout de papier, je ne retrouve
plus la petite note de frais que j'ai à vous rembourser, envoyez
la moi S.V.P. que je m'acquitterai à coté, pour ainsi dire ma
gratitude envers votre amitié amicale c'est impossible.

J'ai payé ce matin les transmissions (ardonner mes) de
l'Alexandrie.

10000 francs amis et mes regards humains

à Madame Greset, tout votre

J. Henning